

PRESSEMITTEILUNG

Nachlese Spielplatzeröffnung, 23.07.2023

Spielplatzeröffnung im Erwin Hymer Museum großer Erfolg!

Zahlreiche Familien mit Kindern, darunter sehr viele Waldseer, fanden sich am Sonntag, 23.07.2023 um 14 Uhr am Erwin Hymer Museum zur großen Spielplatzeröffnung ein. Schon von Weitem ist der neue Spielplatz auf der Museumswiese, direkt vor dem museumseigenen Restaurant sichtbar. Markantes Wahrzeichen ist ein lebensgroßes Reisemobil, in dem die Kinder klettern, rutschen, spielen, entdecken und der Fantasie freien Lauf lassen können, wenn sie auf dem Fahrersitz Platz nehmen und am Holzlenkrad das Kommando über das Spielmobil übernehmen. Nachempfunden ist das komplett aus Robinienholz gebaute Fahrzeug dem 1961 vorgestellten Caravano, dem ersten Reisemobil aus dem Hause Hymer auf Borgward-Basis. Ergänzt wird das Ensemble durch eine große Schaukelanlage inkl. Kleinkinder- und Nestschaukel sowie einem Kreisel. Alle Spielgeräte nehmen thematisch Bezug zum Museum auf und sind liebevoll gestaltet.

Gestiftet wurde der Spielplatz von Gerda Hymer, die sich von Anfang an mit großem Engagement für das Museum und damit den Lebenstraum ihres Mannes Erwin eingesetzt hat und die bis heute im Stiftungsrat eine wichtige Funktion innerhalb der Erwin Hymer Stiftung ausübt sowie Johannes Stegmaier, ehemaliger Aufsichtsratsvorsitzender der Erwin Hymer Group und engem Freund der Familie. Neben den beiden Stiftern waren auch Tochter Carolin und Thorsten Bihler, beide Vorstände der Erwin Hymer Stiftung, vor Ort.

Durch das Programm leitete Markus Böhm, der sich als stellvertretender Museumsdirektor und selbst Vater eines vierjährigen Sohnes, besonders über die neue Attraktion im Erwin Hymer Museum freut. In seiner Eröffnungsrede berichtete er auch davon, mit welch großer Leidenschaft Museumsgründer Erwin Hymer sich zu Lebzeiten um alle Details rund um das Museum kümmerte. "Der Spielplatz wäre sicherlich ganz in seinem Sinne gewesen", ist er sich sicher. "Wahrscheinlich hätte er den Bau persönlich dirigiert, jedes Detail eigenhändig ausprobiert und einem persönlichen Qualitätscheck unterzogen".

Johannes Stegmaier ging in seiner Rede darauf ein, dass es sowohl ihm als auch Gerda Hymer als Eltern und Großeltern ein großes Anliegen und Herzenswunsch war, dass das Erwin Hymer Museum einen eigenen Kinderspielplatz bekommt, den man durchaus als weiteren Sehnsuchtsort, ergänzend zu den bestehenden Sehnsuchtsorten in der Ausstellung des Museums, betrachten kann.

Auch Oberbürgermeister Matthias Henne ließ es sich trotz engem Terminkalender nicht nehmen, mit der ganzen Familie an der Eröffnung teilzunehmen. In seinen Grußworten verlieh er seiner Freude Ausdruck, dass Bad Waldsee am Erwin Hymer Museum einen weiteren Spielplatz, ergänzend zu den vielen städtischen, vor allem aber ein weiteres tolles Angebot für Kinder und Familien, bekommen hat.



Nun war es soweit, der Spielplatz wurde von Gerda Hymer und Johannes Stegmaier offiziell mit dem Durchschneiden eines roten Bandes eröffnet. Die unzähligen Kinder durften sich direkt im Anschluss mit Wasserbomben bewaffnen, zählten gemeinsam und lautstark einen Countdown herunter, feuerten anschließend "was das Zeug hielt" und tauften das Spielfahrzeug damit offiziell auf den Namen Caravano.

Bei einer vom Museumsteam entworfenen und organisierten Rallye konnten die Kinder anschließend spielerisch alle Gerätschaften des Spielplatzes erkunden, was mit großem Eifer, viel Freude und lautem Lachen erfolgte. Als Belohnung durften sich die kleinen Museumsbesucher mit farbigen Handabdrücken im Inneren des Spielfahrzeugs verewigen. Für das leibliche Wohl sorgte das Museumrestaurant Caravano, nicht nur mit kostenloser Limonade, Wasser und Popcorn, sondern auch mit einer neuen Kinderspeisekarte, die großen Anklang fand.

Über eine rundum gelungene Veranstaltung mit toller Stimmung, glücklichen und zufriedenen Kindern und Erwachsenen freuen sich sowohl Stifter, Vorstände als auch das Team des Erwin Hymer Museums. "Die Spielplatzeröffnung war ein voller Erfolg und ist ein weiterer Meilenstein in der Geschichte des Museums, das mit seinem bestehenden Konzept Familien und Kinder besonders in den Fokus nimmt", so Markus Böhm.

Fotocredits:

Erwin Hymer Museum – Spielplatzeröffnung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

Erwin Hymer Museum, Markus Böhm, Robert-Bosch-Str. 7, 88339 Bad Waldsee. Tel. +49 7524 976676-21, Fax +49 7524 976676-1, presse@erwin-hymer-museum.de

Erwin Hymer Museum:

Robert-Bosch-Str. 7, 88339 Bad Waldsee, direkt an der B30 Öffnungszeiten: täglich von 10 Uhr bis 18 Uhr, donnerstags von 10 Uhr bis 21 Uhr

Erwin Hymer Stiftung

Träger des Erwin Hymer Museums ist die Erwin Hymer Stiftung mit Sitz in Bad Waldsee. Die gemeinnützige Stiftung bürgerlichen Rechts wurde 2001 von Erwin Hymer mit dem Zweck der Förderung der Kunst und Kultur, insbesondere die Förderung von Kulturgütern im technischen Bereich, Errichtung und Unterhaltung eines Museums für Caravan- und Motorcaravan-Oldtimer, ins Leben gerufen.